

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Laksanakan Sambang dan Penyuluhan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 14:52



Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Laksanakan Sambang dan Penyuluhan Kamtibmas

Indramayu,- Dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Akhmad Fauji S.H., aktif melaksanakan berbagai kegiatan untuk memperkuat sinergi antara Polri dan Masyarakat.

Dalam kunjungannya di Desa Panyingkiran Kidul, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu, pada Sabtu (22/07/2023), Aipda Akhmad Fauji memberikan himbauan dan penyuluhan terkait Harkamtibmas dan antisipasi gangguan kamtibmas seperti C-3 (Curas, Curat, Curanmor).

Ia menyampaikan berbagai informasi terkait kamtibmas dan cara mencegah gangguan keamanan di lingkungan mereka.

"Sambang merupakan salah satu cara kami dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami ingin selalu hadir dan memberikan dukungan dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, IPDA Heri Hermawan.

Dikatakannya, selain berfokus pada penguatan sinergi antara Polri dan Masyarakat, Aipda Akhmad Fauji juga memberikan himbauan dan penyuluhan kepada warga terkait Harkamtibmas (Harkat, Kewibawaan, dan Kamtibmas) serta cara mengantisipasi gangguan kamtibmas seperti C3 (Curas, Curat, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya.

"Kami berusaha untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya peran serta aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Himbauan dan penyuluhan ini merupakan upaya kami dalam mencegah tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas," tambah IPDA Heri Hermawan.

IPDA Heri Hermawan berharap kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan kepercayaan kepada warga, sehingga tercipta hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara aparat keamanan dengan masyarakat.

"Dengan semangat gotong-royong diharapkan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cantigi dapat terus terjaga dengan baik. Himbauan dan penyuluhan yang diberikan oleh Aipda Akhmad Fauji juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi kita semua." Ujarnya.